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“围棋这项运动为广大群众打造了一个很
好的全民健身平台，希望这样的活动以后能多
举办一些。”河南省体育局副局长景劲松昨晚
笑着对记者说。作为昨晚开幕的第三届“安利
杯”河南省业余围棋锦标赛受邀嘉宾之一，景
劲松已经连续第三年与“安利杯”亲密接触了，
对此，他颇有感触地说：“能亲身参与这项赛
事，我非常高兴。因为每次参加我都能感受到
它的变化，比赛越办越好，参赛选手的水平越
来越高。”

一项赛事的成功举办离不开企业的支持，
为了搭建更多全民健身的平台，同样需要更多
企业的帮助。因此对安利公司，景劲松给出了
很高的评价：“安利公司赞助这项比赛，让我们
看到了一个企业的社会责任感。正是因为有
了像安利公司这样企业的慷慨解囊，才能打造
出让更多群众参与其中的精品赛事，从而进一
步促进全民健身运动的开展。”

对于十几年来坚持举办“五一”围棋赛的
中原报业传媒集团，景劲松更是不吝褒奖：“中
原报业传媒集团这些年对‘安利杯’的成功举
办做了大量辛勤的工作，作为一个媒体，除了
给群众正确的舆论导向外，还能身体力行地为
广大群众搭建全民健身的舞台，这本身就值得
提倡。每次看到老朋友们忙碌的工作，我也很
受感动。”

每年参加“安利杯”的众多选手中，孩子们
占了大多数。在对弈中，孩子们加深了相互的
交流，这培养了孩子们的全局观念和面对胜负
的平和心态，从而开发了孩子的情商。更重要
的是，家长也在孩子们学棋过程中发生着变
化。“孩子通过围棋影响家长，这也能把更多的
家长吸引到‘黑白世界’中来，这在无形中也让
围棋搭建了全民健身的平台。”景劲松如是说。

“作为体育职能部门，省体育局有责任和
义务引领广大群众参与到丰富的业余文化生
活中。以后我们还将与社会各界一同努力举
办更多的赛事，同时也希望以后能有更多的企
业参与到各类赛事的举办中来，打造更多全民
健身的好平台，以形成更多的多赢局面。”景劲
松最后满怀信心地说。

本报记者 陈凯

“安利一直倡导‘运动、营养、健康’
的生活方式，号召有健康才有将来。‘下
好棋，倡导健康生活方式’则是安利公
司的宗旨。”昨天晚上，面对众多参赛的
围棋高手，崇尚运动健康的安利（中国）
日用品有限公司河南分公司副总监于
捍东喜在心上，三届“安利杯”围棋赛的
良好合作，让安利与本报“联袂”合作更
充满信心。

近年来，安利一直致力于体育事业
和公益事业的发展，全国闻名的万人健
康跑、郑州市每年的新年长跑以及林林
总总的各项公益事业经常可以看到“安
利”的身影。谈到省业余围棋锦标赛，
于总说，中原报业传媒集团与安利公司
联手打造的“安利杯”围棋赛肯定会获
得圆满成功，我们一直在关注着这项非
常有影响的赛事。通过两届“安利杯”
围棋赛的“实战”检验，双方合作的非常
成功和愉快，使我们更有决心把这项传
统赛事继续办下去，更好地为我省棋迷

服务。
安利杯赛三度成功合作，于总更是

信心倍增：“安利如今能做到高品牌、高
精端，相信安利杯围棋赛也会朝着这个
方向发展，而且会越来越好。一直以
来，安利就对体育保持浓厚的兴趣，围
棋比赛在我的印象中应该是公益性很
强的事情，企业发展到目前，有责任多
做一些公益性的事情。这些理由使得
郑州日报和我们企业一拍即合，将这项
传统的赛事继续办下去。”

如何寻找企业与围棋的结合点，于
总有着自己独到的见解：“企业有企业
文化，而围棋是一种很高雅的文化，我
非常乐意寻找彼此的结合点，而且喜欢
下围棋的人一般‘档次’较高，我们作为
企业就是想通过比赛学习围棋高雅的
文化，领悟其深奥的道理，利用围棋这
一平台提高企业的品牌和知名度。这
些理由使得中原报业传媒集团和我们
企业一拍即合，将这项传统的赛事继续

办下去。”
河南围棋在全国占有一席之地，尤

其是洛阳是传统的围棋之乡，著名的
“百段”城市，涌现出王冠军、时越等蜚
声国内外的名将，但近几年河南围棋
始终有点“沉默”，这也让于总“急在心
上”：“其实我们河南并不缺人才，关键
在于如何培养。围棋水平的提高，青
少年的培养是关键和基础，而参加围
棋比赛的选手‘娃娃军’占有相当大的
比重，正是基于这方面的考虑，安利才
有意在这方面加大投资，将重点放在
青少年的培养上。越是最困难的时
候，更需要像我们这样的企业助一臂
之力。因此，资助该项赛事目的就是
给低潮中的河南围棋再添一把火，众
人拾柴火焰高，只要大家齐心协力，多
举办这样有影响的赛事，未来河南围
棋的发展肯定前途光明。”于捍东最后
动情地说。

本报记者 刘超峰

下“好棋”同“运动”享“健康”
——访安利（中国）日用品有限公司河南分公司副总监于捍东

打造全民
健身好舞台

——访省体育局副局长景劲松

昨晚，第三届安利杯围棋赛在中原棋迷的
欢声笑语中开幕，在这难忘而有意义的三天小
长假里，参赛选手放弃了外出旅游，尽情在“黑
白世界”里寻找快乐。

对于这一群人来说,过节最好的方式无疑是
下棋……每年比赛时，相熟的棋友下完棋后相
约喝酒聊天，快活逍遥，真是惬意。

回首当年的“奥克杯”，有着非常辉煌的过
去，长期以来一直代表着河南业余围棋的顶尖
水平。马笑冰、曹又尹、许斐然……一个个“奥
克杯”里熟悉的身影如今已经成了职业棋手，李
天罡、卢宁……多少这样的少年郎即使是在全
国的业余围棋赛中也经常上演过五关斩六将的
好戏，王蔚民、王峥增“郑州二王”的名头也是响
当当。虽然如今“奥克杯”改成了“安利杯”，但
除了已经踏入职业门槛的那些佼佼者，这些熟
悉的名字、熟悉的身影今年又重现赛场。

在河南省业余围棋赛事中，当年“奥克”已
经成为“十全十美”的旗帜。如今，“安利”已经
接过“奥克杯”的接力棒，把比赛成功举办到第
三届。当年的翩翩少年李天罡、孙浩、卢宁、许
斐然，如今已长成历经磨炼的青年，当然还有围
棋赛场“常青树”王峥增，这位每届赛场的“熟
客”，都留在棋迷尘封的记忆中。在我们主办的
这些比赛中，老王有过夺冠的喜悦，更有与胜利
擦肩而过的遗憾，赛场上的风风雨雨，王峥增体
会的更深，更透彻……

“奥克杯”有着非常辉煌的过去，“安利杯”
也定会将这项传统赛事继续传承下去。带着中
原棋迷的期待，“安利杯”已经满怀信心上路并
走到了第三届，有了成功的开始，我们更期盼下
一个 5 年、10 年的继续辉煌……“十全十美”奥
克情，是完美的10年终点，充满期待的安利杯，
是再次轮回的新起点。

相信有安利的支持、郑州日报同仁的呵护
与组织，这个棋迷心中的节日，一定能够继续下
去，而且一定会越来越好。 刘超峰

“棋”乐融融
真情永远

无论是“奥克杯”，还是“安利杯”，李天罡
常是比赛中的“男一号”。昨天，当李天罡出现
在本报时，却多出了一个身份：不但是参赛选
手，还兼任赛事的志愿者。

天罡不但多了一个身份，身边还多了一个
漂亮女孩，这位叫新怡的女孩是天罡的女友，见
到两人在一起，记者恍惚之后又恍然：原来当年
的翩翩少年，如今已是风华正茂的帅小伙了。

李天罡专心下棋的同时，在赛场的角落
里，赵新怡也专心玩着手机，静悄悄地等待着
李天罡。见到记者走过来，赵新怡有点不好意
思地说：“可别写我啊，我只是配角，陪天罡来
下棋。”两人是陕西师范大学的同班同学，这是
新怡第一次陪天罡参加比赛：“天罡聪明、实
在，他下围棋好，我可是一点也不懂，这次陪伴
天罡第一次来比赛现场，希望他能取得好成
绩，争取拿个冠军我俩开开心心回学校，也算
是五一的收获吧。”

赛前被寄予厚望的“追风少年”李天罡不
负众望，轻松取得首轮比赛的胜利。“比赛才刚
刚开始，首胜只是小试牛刀，加上对手实力并
不强，没有受到太大威胁。今年的目标争取的
好成绩，当然想得到安利杯的新冠军，毕竟万
元大奖很诱人啊。”获得首轮比赛胜利之后，李
天罡告诉记者。 本报记者 刘超峰

天罡的女友
“静悄悄”

连续两届“安利杯”围棋赛，来自洛阳的苏
广悦均摘得桂冠。常言道：“打江山容易，守护
江山难。”毫无疑问，苏广悦这个帅气的小伙子
已经成为众矢之的，“安利杯”三连冠是否会成
为横在他面前的一道坎儿？不过这一切在苏广
悦看来就是一笑而过，“既然来参加比赛，就一
定会全力以赴，争取三连冠那是必须的，但这不
会成为我的压力。”

“安利杯”围棋赛的前身是“奥克杯”围棋赛，
苏广悦从小就是此项赛事的常客。“2002年、2003
年、2004年的比赛我都参加了，只是成绩不好。”
不过伴随着此项赛事的成长，苏广悦的棋艺也在
逐年提高，全国晚报杯围棋赛的季军、黄河杯围
棋赛的第五名。“奥克杯”时代，苏广悦没能获得
一次冠军，而他却已经在“安利杯”上两连庄。回
想起前两次夺冠时的场景，苏广悦感慨万千，“前
年的时候其实我发挥挺差的，不过好在运气不
错，拿到了冠军；去年就不一样了，感觉自己发挥
挺好的，最终夺冠也是因为实力吧。”难怪苏广悦
自信，记得去年与他对阵的高手无一“幸免”，李
天罡、王峥增、陈刚、吕睿超都被他拿下。其中与
李天罡的对弈是最具水平的一盘，稳扎稳打的苏
广悦没有给对手太多机会，最终中盘战胜这位最
具杀伤力的猛将一举夺冠。

今年的“安利杯”苏广悦又一次现身，谈及今
年的状态，苏广悦低调地说：“还算不错吧，应该
能有不错的发挥，期待用实力去夺取三连冠。”

“安利杯”前身“奥克杯”连续举办了 10届，
从来没有一位棋手连续两届夺冠。刚刚两岁的

“安利杯”，苏广悦已经连续两次奏凯，而且他已
经瞄准了该项赛事的“三连冠”，对此，他笑着向
记者透露了信心十足的“秘密”，“我现在虽然是
在大学读书，但是每天下的棋并不少，特别是跟
我一起下棋的那些校友都是高手，前一阶段，我
们学校搞了一个校内比赛，参赛的有7名选手，
除了我以外都是职业棋手，不过我的战绩还不
错，5 胜 1 负，获得了个人第二名。我感觉自己
的棋艺增长不少，所以这次也就信心十足了。”

本报记者 陈凯

苏广悦：
期待三连冠

本报讯（记者 陈凯 刘超峰）昨
晚，由中原报业传媒集团、河南省社
会体育管理中心主办，郑州日报承
办，安利（中国）日用品有限公司协办
的第三届“安利杯”河南省业余围棋
锦标赛，在中原报业传媒集团四楼会
议室隆重开幕。简短的开幕式结束
后，来自全省各地以及省外的近 200
名业余围棋高手进行了本次比赛首
回合的较量。经过激烈角逐，苏广
悦、李天罡、王峥增等名将悉数过关，
而一些年轻的小棋手们也表现出了
不俗的战斗力，纷纷闯过首轮关。不
过首轮比赛也有波澜，老将陈纲负于

年轻棋手路彬就爆出了一个“小冷
门”。

本次比赛按照年龄段分为三个
组别——公开组（12周岁以上）、少年
组（8 周岁至 12 周岁）和儿童组（8 周
岁以下）。由于首轮对手实力并不算
强，“奥克杯”4届冠军得主李天罡、前
两届“安利杯”得主苏广悦以及王峥
增等老将，在公开组的比赛中均获得
胜利。实力派“星光熠熠”，后起之秀
同样实力不俗。路彬就是其中一位，
他面对年龄和棋龄都长于自己的陈
纲下得颇有条理，最终逼得这位老将
因超时被判负。“现在年轻棋手的实

力不可小视啊，因为考虑太多，前面
比赛下得时间太长了，所以被超时判
负了，挺遗憾的。”赛后，老将陈纲颇
有感触地说。

今天上午，本次赛事将展开第二
轮的争夺。为了让更多家长与孩子
一同体验“黑白世界”的快乐，本次比
赛的“亲子趣味赛”也将于今天下午
开赛。凡为直系亲属两人共同参加
的这项赛事，将以混双形式进行比
赛。无论围棋水平高低，相信参赛的
家长与孩子肯定会在这项趣味赛中
增进亲情，享受乐趣。

“安利杯”“安利杯”
昨晚战罢首轮昨晚战罢首轮
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